

FORC'ACTUS

BULLETIN MUNICIPAL DE LA VILLE DE FORCALQUIER



FORCALQUIER, TERRE DE SPORTS EXPOSITION «DÉSERTS» DE JEAN VERAME

INTERVIEW DE JEAN-PIERRE GEORGE

L'ÉDITO



Chers Forcalquiérens,

Il y a deux ans, vous décidiez d'apporter votre confiance à notre nouvelle équipe municipale. Ce choix nous oblige et depuis, chacun des élus de la majorité municipale en a fait un véritable engagement en faveur de l'intérêt de notre Cité, son développement et son avenir. C'est une équipe soudée, innovante et dynamique qui mène ainsi à bien l'ensemble des actions que nous vous avions proposées en 2020.

En deux ans, ce sont plus de 60% de nos engagements qui ont été réalisés ou lancés.

Avec humilité et détermination, nous œuvrons chaque jour en faveur d'un projet ambitieux, responsable et solidaire et pour :

Une ville responsable qui prend soin, à l'heure ou de fortes tensions internationales fragilisent la reprise économique et ou l'inflation frappe de plein fouet le pouvoir d'achat de nombreux d'entre-vous, de maîtriser son budget de fonctionnement et de refuser toute augmentation de la fiscalité,

Une ville dynamique qui s'affirme comme la capitale de l'animation des Alpes de Haute-Provence avec une trentaine de grands événements chaque année,

Une ville sportive avec la future réhabilitation du complexe Alain Prieur, la mise en place du sport sur ordonnance et d'ateliers pour tous les âges, des cours de natation pour petits et grands, l'accueil de grands évènements sportifs sur la commune,

Une ville durable et préservée avec la végétalisation des cours d'écoles, la sensibilisation au développement durable dès le plus jeune âge, la rénovation de la Cathédrale Notre-Dame du Bourguet...

Une ville solidaire avec la mise en place d'un frigo solidaire, le financement du permis de conduire pour les plus jeunes, des événements dédiés à nos aînés, la mise en place d'une mutuelle communale...

Grâce à vous et à votre confiance, nous poursuivrons dans les années à venir cette nouvelle dynamique. Avec vous, nous poursuivrons ce travail collectif en faveur d'une toujours plus grande qualité de vie au sein de notre belle ville de Forcalquier!

Je vous souhaite, à tous, un très bel été!

David GEHANT Maire de Forcalquier Président de la CCPFML Vice-Président de la Région Sud

SOMMAIRE

ZOOM SUR

Saint-Pancracep.4
Journée de la nature aux Mourresp.4
Fête de la musiquep.4
Piscine: les nouveautésp.5
Les rencontres du Mairep.5
Festi'loups
DOSSIER
Forcalquier, terre de sports !p.6-7
ACTUALITÉ
Rencontre avec Alcalà de Xivertp.8
Labellisation Terre de Jeux 2024p.8
Démousticationp.9
Remise en route des fontaines
Opération «propreté été»p.9
Vu sur Instagramp.9
PORTRAIT
Rencontre avec Jean-Pierre GEORGE, adjoint à la culture et au patrimoine
TRIBUNES POLITIQUESp.11
AGENDAp.12

MENTIONS LÉGALES - Magazine de la ville de Forcalquier - n°7 - 3^{ème} trimestre 2022 Directeur de la publication : David GEHANT. Réalisation : pôle communication de la ville de Forcalquier. Crédits photos : Ville de Forcalquier, sauf mention particulière ou libre de droit. Tirage : 3 500 exemplaires. Magazine gratuit, ne peut être vendu. Impression : Mexichrome Forcalquier. Aucun article de ce magazine ne peut être reproduit sans l'autorisation du comité de rédaction.

Ne pas jeter sur la voie publique.

NUMÉROS UTILES

MAIRIE

Standard mairie **04.92.70.91.00**

CCAS (Centre Communal d'Action Sociale) **04.92.70.96.97**

Numéro d'urgence du CCAS: 06.22.83.77.55

Police municipale

04.92.70.91.00 (tapez 5)

06.24.30.39.00

Office de tourisme 04.92.75.10.02

Société des eaux de Marseille 09.69.39.40.50

https://espaceclients.eauxdemarseille.fr

Cimetière communal

Ouvert tous les jours de 08h à 20h00

Déchetterie

Ouverte du mardi au samedi de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 18h00

Vous êtes nouvel habitant?

Contactez-nous à <u>etat-civil@ville-forcalquier.fr</u>

Suivez l'actualité de la ville

👍 : Ville de Forcalquier

(iii): @villedeforcalquier

mww.ville-forcalquier.fr

Permanences du Maire sans rendez-vous tous les lundis de 14h00 à 16h00.

ZOOM SUR

SAINT-PANCRACE







La ville de Forcalquier a une nouvelle fois mis à l'honneur son Saint patron : Saint-Pancrace. Comme chaque année, la fête patronale a invité les habitants de la cité comtale à se retrouver autour de trois jours hauts en couleurs. Célébrations officielles, animations et festivités se sont succèdées tout au long de ce week-end de fête.

JOURNÉE DE LA NATURE AUX MOURRES







Le site des Mourres, unique par sa géologie, sa diversité florale et faunistique, a accueilli la fête de la nature organisée par la ville de Forcalquier. Ce site, classé comme "espace naturel sensible", regroupe de nombreuses concrétions calcaires, ces roches qui ressemblent parfois à des visages. La préservation de cet espace naturel représente un enjeu essentiel. Les nombreuses activités comme l'exposition de fossiles, le grand jeu de parcours ou le circuit de découverte de la flore ont permis la sensibilisation de la population aux enjeux écologiques du site.

FÊTE DE LA MUSIQUE







À l'occasion de la traditionnelle fête de la musique qui a marqué le début de l'été dans la cité des quatre reines, les commerçants de la ville se sont unis pour proposer une programmation musicale dans toute la commune. Un soutien financier de la ville de 200 euros a permis au rock, jazz ou à la variété d'animer les rues et les places de la ville.

PISCINE: LES NOUVEAUTÉS







La ville a mis en œuvre une réhabilitation de la piscine municipale pour la rendre plus sûre, plus respectueuse de l'environnement et plus accueillante pour les enfants et les familles. Réaménagement des deux bassins, remise en peinture, réhabilitation des margelles, construction d'un chalet en bois qui accueillera le matériel aquatique, remplacement des toilettes turques pour des toilettes classiques... La piscine se montre sous un nouveau jour pour accueillir les familles du Pays de Forcalquier et les nombreux touristes attendus cette année.

Elle a ouvert ainsi plus tôt dans l'année afin de proposer aux établissements scolaires des créneaux dédiés à l'apprentissage de la natation. Il a aussi été décidé d'allonger les horaires d'ouverture pour fermer à 19h en semaine. Les tarifs, quant à eux, ont diminué de 8%.

LES RENCONTRES DU MAIRE







Depuis deux mois, le Maire David Gehant organise des rencontres de quartiers. L'objectif, délocaliser la permanence pour rencontrer l'ensemble des habitants d'un secteur, échanger avec eux, et comprendre comment améliorer le quotidien des administrés. Suite à ces rencontres, la commune a pu mettre en œuvre de nombreuses actions pour améliorer les conditions de nos administrés.

FESTI'LOUPS







Festi'loups, festival dédié aux touts petits est revenu à Forcalquier pour le plus grand plaisir des enfants et des parents. Sous un grand soleil annonçant l'arrivée de la période estivale, les visiteurs sont venus en nombre pour participer aux différents ateliers proposés par la municipalité et ses partenaires. Manèges, ateliers découvertes, bar à sirops, circuit tricycle, atelier potager, massage pour bébés, espace lecture et même deux plages. C'est en tout une trentaine d'animations qui étaient proposées!



Forcalquier s'affirme chaque année un peu plus comme une Terre de Sport. Grâce à ses nombreuses manifestations sportives, le dynamisme de ses clubs et la volonté affirmée de la municipalité de développer la pratique du sport sous toutes ses formes, notre Cité a obtenu le prestigieux label « Terre de Jeux » qui permettra à chacun de vivre pleinement les Jeux Olympiques 2024.

À Forcalquier, le sport est une véritable culture collective. Pour tous nos jeunes, il véhicule des valeurs importantes telles que l'entraide, le sens du collectif, le dépassement de soi et de l'effort. Pour tous, et notamment pour nos séniors, il est le médicament le moins cher du monde et a le mérite d'être préventif. Pour la ville, il est également un puissant vecteur d'attractivité qui permet à notre cité de rayonner bien au-delà de son propre territoire.

C'est pourquoi, la ville va lancer un vaste plan de rénovation de ses équipements sportifs au sein du complexe Alain Prieur. D'ici, 2025, la piste d'athlétisme et son terre-plein central seront entièrement réhabilités. Un nouveau Citystade, moderne et mieux adapté à la pratique du basket notamment, remplacera celui Deux existant. nouveaux terrains de tennis viendront compléter les deux actuels qui seront eux couverts par un toit en panneaux photovoltaïques. Par ailleurs, un nouveau parcours de santé sera installé sur le site. En parallèle, la ville entend mener une vaste réflexion sur la rénovation complète de piscine municipale, un équipement aujourd'hui vieillissant et qui doit répondre davantage aux besoins de nos écoliers comme des habitants.

Ces nouveaux équipements offriront un cadre idéal pour la pratique sportive aux nombreuses associations et clubs de notre ville. Grâce au recrutement d'un éducateur sportif effectué en début

d'année la municipalité entend être un partenaire privilégié du monde sportif. Et c'est à travers également l'organisation de grandes manifestations que Forcalquier s'affirme depuis deux ans comme une Terre sport incontournable de les traditionnels bien sûr, événements du Trail de Haute Provence continuent à attirer des milliers de participants, et depuis l'an passé, notre territoire accueille le Tour de la Provence qui a décidé pour les années à venir de remplacer sa mythique étape du Ventoux par une ascension du sommet de la montagne de Lure.

À Forcalquier, le sport se décline sous toutes ses formes!



À l'occasion de l'événement Forca'sports, les participants ont pu tester le «Méga slide» (plus d'informations p.8)



La piste de bosses a été inaugurée ce 2 juillet après sa réhabilitation, pour le bonheur des grands et des petits.



Le COSEC a fait l'objet d'une réhabilitation complète : façades, vestiaires, tribunes, sols sportifs...



Sport, santé et bien-être sont les thématiques principales des ateliers mis en place pour nos aînés. Plus d'informations dans l'article ci-contre.

« GRANDIR EN FORME » SAISON 2

Unique dans le département!

La deuxième édition du programme «Grandir en Forme» aura lieu à partir du 28 septembre 2022 les mercredis de 13h30 à 14h30 sur 12 séances.

Un programme en sport adapté pour des enfants présentant des problèmes de santé chroniques dans un but de leur redonner le goût au sport!

Précurseur sur le programme, l'équipe municipale a souhaité qu'il soit gratuit et ouvert aux enfants du département.

Ce programme est mis en place en partenariat avec l'association Sport Santé 04, le Centre Hospitalier Louis Raffalli de Manosque et la Maison de Santé Pluridisciplinaire de Forcalquier.

SPORT SUR ORDONNANCE: LA FORME POUR TOUS!

La ville de Forcalquier franchit le pas du sport sur ordonnance!

Dès le 28 septembre 2022, l'organisation de cours de sport dédiés aux personnes atteintes d'affections de longue durée se met en place au petit gymnase les mercredis matin sur inscription et prescription médicale. Le sport représente une approche unique - mais efficace - de lutter contre la maladie.

Depuis 2016, le sport sur ordonnance fait son apparition dans le paysage législatif, sportif et médical. Rares sont les communes qui portent un tel projet! Forcalquier met en place ce dispositif pour toutes les personnes habitant sur l'intercommunalité.

Ce dispositif est mis en place en partenariat avec la Région Sud, le Conseil départemental, l'association Sport Santé 04, la Maison de Santé Pluridisciplinaire de Forcalquier.

LES ATELIERS BIEN-ÊTRE : SUCCÈS CHEZ LES SENIORS!

Plus d'une quinzaine d'ateliers sport-santé-bien-être ont été mis en place au sein de la ville : mémoire, sophrologie, sport adapté, relaxation, cuisine...

Ateliers à venir :

- **Equilibre** Les mercredis matin à partir du 28 septembre de 11h15 à 12h15 (12 séances)
- **Auto-massage** le jeudi 22 septembre de 9h00 à 12h00

Renseignements et inscriptions aux différents programmes sport-santé pour tous les âges : <u>julia.barbier@ville-forcalquier.fr</u>

ACTUALITÉ

VIE LOCALE

JUMELAGE ALCALÀ DE XIVERT

Dans le cadre du jumelage avec la ville d'Alcala de Xivert, l'association Forcalcossebre a accueilli 50 visiteurs espagnols dans la cité comtale. Les Espagnols ont été hébergés par des familles forcalquiérennes pour une immersion complète au sein de notre culture provençale.

A l'occasion du week-end de la Saint Pancrace, la délégation espagnole a été reçue dans le cloître du couvent des Cordeliers pour une célébration traditionnelle avant un repas ouvert au public. Le soir, en Mairie, les élus de Forcalquier se sont réunis avec la délégation espagnole pour célébrer le jumelage franco-espagnol.



SPORT

LABELLISATION TERRE DE JEUX 2024

La deuxième édition du grand défi sportif Forca'sports s'est tenu le 18 juin dernier au complexe Alain Prieur. Pour l'occasion, de nombreux partenaires étaient présents et c'est près de 50 équipes qui y ont participé, représentant presque 200 personnes. Les équipes de 4 personnes se sont essayées aux 16 ateliers organisés par les associations du territoire. Football, Basket, Judo, Karaté, Boxe, Badminton, Trail, VTT, Escalade, Tennis... la diversité de pratiques ont rendu la tâche difficile! La finale, elle, a été organisée par les sapeurs pompiers de Forcalquier, ce qui a donné du fil à retordre aux participants qualifiés!

En plus de promouvoir le sport, mettre en avant les associations du territoire et faire découvrir les métiers du sport aux plus jeunes pour susciter de possibles vocations, Forca'sports a été l'occasion pour David Gehant d'annoncer une grande nouvelle : la labellisation officielle « Terre de Jeux 2024 » de la ville de Forcalquier !

Ce label offre la possibilité aux collectivités de participer à la promotion des jeux olympiques 2024 de Paris. La collectivité s'engage à déployer des actions fortes autour de thèmes définis (promotion du sport, promotion des jeux, accessibilité, éducation, écologie...).





INFO TRAVAUX

Démoustication



Remise en route des jontaines



Comme chaque année, la ville s'assure du maintien de l'hygiène et de la salubrité publique en mettant en place une démoustication composée de trois phases :

- D'abord, la suppression de la majorité des bassins d'eau stagnante favorisant la prolifération de larves.
- Ensuite, la pulvérisation d'un larvicide biologique sur les 4 ravins particulièrement touchés par la surpopulation de moustiques.
- Enfin, la pose de bornes anti-moustique sur des sites ciblés.

Ce dispositif expérimental pourrait permettre de pallier durablement la prolifération du moustique. Il émet du Co2 qui imite la respiration humaine et attire les moustiques et les emprisonne.

La ville de Forcalquier est fière de son patrimoine, parmi leguel on compte de nombreuses fontaines. Sur la place Saint-Michel, Jeanne d'Arc, ou bien sûr les remparts, vous pourrez de nouveau entendre le clapotis de l'eau et le chant des oiseaux qui s'y abreuvent. En effet, la saison des fontaines est ouverte! La municipalité a remis en route le circuit fermé qui permet leur approvisionnement constant, et surtout, écologique.



Opération «propreté été»

Une dizaine d'agents municipaux se sont vu donner la mission du nettoyage de printemps de notre belle cité comtale. Tailles de végétaux, débroussaillages, remise en état des mobiliers urbains, nettoyage des terrasses, nettoyage des jardins publics... Notre ville est désormais prête pour la saison estivale, pour le plaisir des habitants et des visiteurs!

VU SUR INSTAGRAM

Vos photos de Forcalquier à l'honneur! Si vous souhaitez être dans le prochain bulletin municipal, partagez vos photos de notre belle ville avec le hashtag #forcalquier sur Instagram.



👩 @llaemarty



o @viemavilleaforcalquier o @eric.farel





PORTRAIT

RENCONTRE AVEC...

Jean-Pierre GEORGE, adjoint à la culture et au patrimoine



Pouvez-vous nous expliquer vos missions?

En 2020, alors que j'étais président de l'école de musique, David Gehant m'a proposé d'intégrer la liste qu'il conduisait à l'occasion des élections municipales. J'ai partagé alors avec lui ma vision d'une culture de qualité que je souhaite ouverte à tous, à dimension sociale et populaire, sortant du centre-ville, des idées reçues, irriguant le plus possible les quartiers. C'est ainsi que je suis devenu adjoint en charge de la culture et du patrimoine. Le patrimoine sans doute parce que je suis le plus vieux des adjoints...

J'ai très vite apprécié la diversité des personnalités qui composaient notre

équipe. Cette pluralité d'origines et d'opinions me et nous permet des échanges variés et constructifs quant à la politique à mener pour l'avenir de notre communauté. Mon regard de professionnel de la culture est ainsi chaque jour enrichi des propositions d'autres élus, sans oublier celles de notre tissu associatif particulièrement dynamique et des permanents du service culturel. Innover, impulser, coordonner... Et cela dans une rare liberté et une confiance que m'offre le Maire dans mes actions et mes choix, et ceci bien sûr dans la limite de nos impératifs budgétaires. Du théâtre, de la musique, de la danse, des festivals, des événements associant culture, tourisme économie locale. Des projets mais une tâche parfois compliquée... Un exemple : dès notre arrivée, il a fallu prendre une décision relative à l'avenir de notre musée municipal situé alors au second étage de l'Hôtel de Ville. Son déménagement au cœur du centre ancien et des circuits touristiques fût une décision compliquée tant elle était chargée d'histoire et pouvait heurter certaines habitudes. Mais cette décision, elle est aujourd'hui le début d'une nouvelle aventure artistique et patrimoniale à travers la rédaction du projet scientifique et culturel de ce futur musée, riche de notre fond patrimonial et dans un centre Boris Bojnev rénové. Bien sûr moi aussi j'aimerais que tout aille plus vite...

Que représente Forcalquier pour vous ?

Cela fait 30 ans que j'habite en Pays de Forcalquier et plusieurs années notre belle cité. Lorsqu'à l'autre bout de la France nous nous produisons avec ma compagnie et que l'on dit que nous venons de Forcalquier, les gens sont unanimes, quelle chance vous avez ! Voilà tout est dit. Quelle chance nous avons... une ville à taille humaine, à l'avenir certain, « campagne 5 étoiles ». Cité riche de son histoire, de ses 4 reines est surtout riche de ses Hommes, de ses artistes, de son patrimoine dont la préservation est pour moi une priorité, en lien bien sûr avec les associations de sauvegarde.

Quels sont vos atouts pour la ville?

Mon expérience professionnelle tout d'abord : expérience artistique : je suis le créateur, l'auteur et le directeur de ma compagnie de théâtre depuis plus de 25 ans, compagnie nationalement reconnue et je crois appréciée et qui de temps à autre se produit en nos murs. Ancien directeur de Maison des jeunes et de la Culture et de fédération régionale des MJC Champagne, je pense connaître et maîtriser le fonctionnement du tissu associatif, ce qui a facilité mes relations avec les associations de notre Territoire. Une formation scientifique initiale m'apporte en outre la rigueur nécessaire à l'élaboration de tous

Je souhaite promouvoir une culture de qualité, ouverte à tous, à dimension sociale et populaire.

les projets. Et ils sont encore nombreux dans les prochaines années!

Enfin je crois avant tout avoir un goût immodéré pour mon prochain et être adjoint aujourd'hui en charge de la culture est pour moi le moyen de rendre aux autres un peu de tout ce qu'ils m'ont donné et de ce que j'ai reçu.

POLITIQUE

TRIBUNE POLITIQUE

Majorité municipale

Nos vies, notre ville

Des événements et animations pour tous et tout l'été!

Des événements et animations pour tous et tout l'été!

Parce ce que nous croyons que la vitalité d'une ville et son attractivité se mesurent aussi à sa capacité de créer, organiser et promouvoir des événements toute l'année, nous sommes fiers, grâce au concours des agents et des services animation et culture de proposer aux touristes comme aux Forcalquiérens plus d'une vingtaine d'événements festifs qui égayeront les rues et les places de notre cité.

Expositions, ateliers pour enfants, représentation de théâtre dans les quartiers, ciné plein air, marchés nocturnes, il y en aura pour tous les goûts!

Ainsi, notre musée municipal, depuis le 2 juillet et jusqu'au 18 septembre, une exposition de grande qualité de l'artiste international Jean Vérame. Intitulée « Déserts », cette exposition nous fait découvrir les fresques de peintures réalisées aux quatre coins du monde par cet artiste original et iconoclaste.

La Culture se décline également tout l'été à travers 6 représentations de théâtre et des séances de cinéma en plein air. La Ville organise son traditionnel feu d'artifice le 14 juillet, suivi le 16 et le 17 juillet par la manifestation Forca'mômes destinés à tous les enfants de 6 à 12 ans. Sans oublier la Fête de la libération le 19 août...

Retrouvez l'ensemble des informations sur ces manifestations sur : www.ville-forcalquier.fr

Contact: nosviesnotreville@gmail.com

Forcalquier en commun

La transparence s'impose

Les élus .es- maire, adjoints.es ou délégués-.es touchent des indemnités qui sont une reconnaissance de leur investissement et du temps consacré à leur fonction au service de la collectivité.

Ces défraiements sont légitimes mais la loi * oblige chaque année AVANT le vote du budget, un tableau nominatif récapitulant les indemnités et frais touchés par mandat.

Indemnités perçues au titre du mandat						
	Conseiller.e municipal.e			Autre		
Élu.e	Fonction	Indemnités de fonction perçue	Rembourse- ment des frais (km repas séjour)	Indemnités de fonction perçue (comcom, SIRF)	Total	
DUPONT Jean	Adjoint	€	€	€	€	

Ignorant nos rappels exprimés lors des conseils municipaux de mars et de juin, le maire refuse d'appliquer cette loi de transparence de la vie et des deniers publiques.

David Gehant ne manquant jamais de tancer les citoyens irrespectueux des règles et des lois, se fera sans aucun doute un devoir - à défaut de plaisir - lors du prochain conseil municipal de se mettre en conformité avec les lois dont il est le garant de par ses mandats.

Élus d'opposition

* LOI n° 2019-1461 du 27 décembre 2019 - art. 93 Chaque année, les communes établissent un état présentant l'ensemble des indemnités de toute nature, libellées en euros, dont bénéficient les élus siégeant au conseil municipal, au titre de tout mandat et de toutes fonctions exercés en leur sein et au sein de tout syndicat au sens des livres VII et VIII de la cinquième partie ou de toute société mentionnée au livre V de la première partie ou filiale d'une de ces sociétés. Cet état est communiqué chaque année aux conseillers municipaux avant l'examen du budget de la commune.

Les élus.es de Forcalquier en Commun, le 1er juillet 2022. Restés informés de nos analyses en lisant Sur la Place n° 5, sur notre site et dans vos boîtes à lettres.

> Contact: <u>elus@forcalquierencommun.fr</u> Facebook: @forcalquier en commun Site: <u>https://forcalquierencommun.fr</u>

Les prochaines permanences de Forcalquier en commun auront lieu les 5 septembre, 3 octobre, 7 novembre et 5 décembre 2022.



JUILLET

DU 2 JUIL. AU 18 SEPT.

Exposition «Déserts» de Jean Verame au Musée

8 IUILLET

Atelier pour enfants « peinture naturelle »

13 JUILLET

Théâtre de plein air

14 JUILLET

Fête nationale

15 JUILLET

Atelier pour enfants «Visite à la ferme»

16 ET 17 JUILLET

Forca'Mômes

20 JUILLET

Théâtre de plein air

22 IUILLET

Marché nocturne

27 IUILLET

Théâtre de plein air

27 JUILLET

Atelier pour enfants « Marionettes et mise en scène »

AOÛT

O2 AOÛT

Cinéma en plein air

2 AOÛT

Atelier pour enfants « Poterie »

3 AOUT

Spectacle de plein air

8 AOÛT

Atelier pour enfants «Découverte de la menuiserie et du bois »

O9 AOÛT

Cinéma en plein air

10 AOÛT

Spectacle de plein air

12 AOÛT

Marché nocturne

15 AOÛT

Cinéma en plein air

16 AOÛT

Atelier pour enfants « Découverte de l'apiculture et du miel»

17 AOÛT

Spectacle de plein air

19 AOUT

Fête de la libération

SEPTEMBRE

03 SEPTEMBRE

Fête des associations

17 ET 18 SEPTEMBRE

Journées du patrimoine

17 SEPTEMBRE

World Clean Up Day

INFO' AUX HABITANTS

Recensement

Vous habitez Forcalquier, vous êtes né(e) entre le 1er juillet et le 31 août 2006?

Merci de prendre rendez-vous auprès du service Etat-Civil afin de vous faire recenser, avant le 31 août 2022, pour la journée du citoyen, muni de votre carte d'identité, du livret de famille et d'un justificatif de domicile.

Déménagement CCPFML

Communauté de communes Pays de Forcalquier-Montagne de Lure déménage au 1, Place du Bourguet à Forcalquier (2ème étage de l'Hôtel de ville, accès par l'accueil de la Mairie).

Mariages



Félicitations à Pierre-Hervé RICHARD et Loussarine KAVOUKDJIAN-DETOT pour leur mariage le 4 juin 2022.



Félicitations à Geoffroy MARI et Evelyn DE KEZEL pour leur mariage le 25 juin 2022.

Après-midi dansant



Happy Tree

RETOUR EN IMAGES

La ville de Forcalquier a inauguré son « Happy Tree », un arbre décoré de messages et de dessins de paix, d'espoir, d'amour et de solidarité pour en faire une œuvre d'art qui dure dans le temps. Rendez-vous aux jardins du couvent des Cordeliers pour l'admirer!



Le CCAS de la ville de Forcalquier organisé un après-midi « dansant et pétillant » en Salle Pierre Michel : un événement gratuit réservé aux forcalquiérens de plus de 60 ans. De nouveaux événements à destination des aînés seront bientôt organisés par le CCAS. Restez connectés!



12 //